



Interfraktioneller Antrag des BA 1
Initiative SPD – Fraktion

**Öffentlicher Raum:
Förderung von „Stadtterassen für alle“**

Antrag:

Der BA Altstadt – Lehel begrüßt die Schaffung von attraktiven konsumfreien Aufenthaltsorten im öffentlichen Raum wie es die sog. „Stadtterrassen für Alle“ sind.

Der BA 1 begrüßt ausdrücklich Initiativen aus der Bevölkerung zur Schaffung solcher „Stadtterrassen für alle“ in unserem Viertel. Dazu ist der BA 1 auch bereit, diese Initiativen finanziell, in Form von Budgetanträgen, zu unterstützen.

Insbesondere Jugendliche sollen Unterstützung durch den BA 1 erhalten, wenn sie sich im öffentlichen Raum einen Aufenthaltsort schaffen wollen.

Der BA 1 bittet die Stadtverwaltung um Unterstützung bei der Klärung und Überwindung von rechtlichen oder formalen Hürden bei der Einrichtung der „Stadtterrassen für alle“ durch Bürger*innen in Altstadt und Lehel.

Begründung:

Das Konzept „Stadtterrassen für alle“ bietet Bürger*innen die Möglichkeit, in ihrem eigenen Viertel attraktive Aufenthaltsorte für sich und ihre Nachbarschaft zu gestalten. Diese Terrassen ermöglichen es ihnen, sich entsprechend der geltenden Hygieneauflagen, infektionsschutzkonform und ohne Zwang zum Konsum, an der frischen Luft zu treffen. Durch „Stadtterrassen für alle“ unterstützt der BA, die Entzerrung hochfrequentierter Orte im Stadtteil und gibt Bürger*innen die Chance, ihr Viertel mitzugestalten.

Unter ein „Stadtterrasse“ versteht der BA 1 die Gestaltung eines öffentlichen Ortes mit einer individuellen Terrasseneinrichtung, beispielsweise Sitzgelegenheiten, Bepflanzung, solarbetriebenen Lichterketten und ähnlichem, die den Bürger*innen überlassen wird, vor. Bei der Gestaltung der Stadtterrassen ist auf die Nachhaltigkeit der eingesetzten Materialien zu achten.

Der BA 1 freut sich auf Vorschläge der Bürger*innen.

Stellvertretend für die Fraktionen im BA 1

Julia Rothmayer
SPD Fraktion

Ilga Fink
Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen

Philipp Tröbinger
Fraktion FW/ FDP